

Flörsheim am Main, 25.06.2022

Drucksache XIX/0173-D

Betr. Antrag der dfb-Vertreter im Ortsbeirat Flörsheim-Stadtmitte zur Prüfung der Ampel-Schaltphase in der Eddersheimer Straße, Ecke Hauptlehrer-Urson-Straße / Artelbrückstraße

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat wird gebeten, prüfen zu lassen, in wie weit die Schaltphase der Ampelanlage im Bereich Eddersheimer Straße, Ecke Hauptlehrer-Ursonstraße und Artelbrückstraße verlängert werden kann.

Begründung:

Mehrere Bürgerinnen und Bürger haben uns darauf hingewiesen, dass sie mit der Länge der Grünphase der Ampel im Bereich Eddersheimer Straße, Ecke Hauptlehrer-Ursonstraße und Artelbrückstraße unzufrieden sind. Ihre Kritik: Die Grünphase viel zu kurz, um rechtzeitig die andere Straßenseite zu erreichen. Wir haben dies überprüft – in nur **acht** Sekunden muss man die Straße überquert haben. Vor allem ältere Menschen, Menschen mit einem Rollator, Gehbehinderte, Kinder, insbesondere Grundschulkinder auf dem Schulweg und Frauen mit Kinderwagen sind durch die kurze Schaltphasen verunsichert. Für eine schnelle und unbürokratische Bearbeitung wären wir sehr dankbar.



f.d.R.:

gez. Frank Herzog Fraktionsvorsitzender